

Artikel vom 24.02.2020

Blaulichtempfang 2020

Thomas Stark trifft Staatsminister Joachim Hermann



Zu Ehren der freiwilligen Helfer bei Feuerwehr, des THW und anderen Hilfsorganisationen fand vergangene Woche ein Blaulicht-Empfang mit Staatsminister Joachim Hermann statt.

Staatsminister Joachim Hermann und unser Stimmkreisabgeordneter Thomas Huber kündigten an, sich **im Bayerischen Landtag dafür einzusetzen**, dass bereits im Doppelhaushalt 2021/2022 **Mittel für den Neubau des Dienstgebäudes der Polizeiinspektion Poing** am geplanten Standort in Grub angesetzt werden.

Das ist eine **gute Nachricht für die Bediensteten unserer Polizeiinspektion und die Gemeinde**. Danke an den Minister und Thomas Huber für die zugesicherte Unterstützung.

Für das Team CSU Aktive Bürger
Hans Östereicher, Ortsvorsitzender
Joachim Saam, Stellvertr. Ortsvorsitzender